

Paris, le 30 avril 2021

## **93 000 tonnes de déchets de plâtre recyclés en 2020, une performance en période de crise sanitaire**

Les industriels du plâtre sont restés mobilisés sur le recyclage en 2020. La crise sanitaire a cependant provoqué des arrêts de sites et induit une baisse globale d'activité. Pour autant, malgré les difficultés, la filière a réussi à recycler 93 000 tonnes de déchets de plâtre. Les industriels ont aussi poursuivi, du mieux que possible, leurs actions de développement et de formation dans ce domaine. L'élan demeure. Espérons que la mise en place de la filière REP Produits et Matériaux de Construction du Bâtiment ne vienne pas l'entraver elle aussi mais soit, bien au contraire, une nouvelle source d'accélération.